

EXATEC promueve la recuperación de espacios para ciclistas y peatones



Fernanda González | Campus Saltillo

Alumnos y colaboradores del **Tecnológico de Monterrey en Saltillo** se sumaron a la **rehabilitación** de los tres **bici estacionamientos** ubicados al interior del **campus**.

Esta **iniciativa** fue encabezada por la **EXATEC Diana Infante**, **fundadora del movimiento Ciudad Peatón**, mediante el cual busca **sensibilizar** a la sociedad, defender los **derechos del peatón** y **promover cambios** en las políticas públicas para brindar más **seguridad en la ciudad**.